

東の丘に芳しく香れ 令和3年度



東芳っ子供り



令和3年11月29日
郡山市立東芳小学校
学校便り第34・35号
文責：校長 新田直子

豊かな学び 続々！ 体験学習特集号

「曲がいねぎ おいしいね！」

11月16日(火)、3年生が保存会会長の橋本さんに教えていただきながら育ててきた曲がりねぎの試食を行いました。橋本さんが、とっておきの食べ方を紹介してくださいました。ホットプレートで焼いた曲がりねぎに、塩、こしょうで味付けしていただきました。「あまいね!」「おいしい。」「やわらかい。」甘くておいしい曲がりねぎに、笑顔いっぱいの子どもたちでした。



「人権教室」

11月17日(水)、6年生が人権擁護委員を講師にお招きして「人権教室」を行いました。動画や話し合いをもとに「人権を守るとは」「相手の気持ちを考えること」「スマホなどを使うときの注意点」などについて、真剣に考えることができました。最後に、友達同士で互いのよいところを伝え合うワークを行いました。温かい気持ちと笑顔いっぱいの教室となりました。



「放射線出前授業」

11月18日、19日と2日に分けて、1～4年生が放射線出前授業を行いました。今回は、文科省委託事業で公益財団法人日本科学技術財団より講師の先生をお招きして行いました。普段から私たちの身の回りにある放射線についてのお話を聞いたり、1. 2年生は放射線にまつわるカルタを行ったりしながら楽しく学ぶことができました。3年生は実際に放射線を測定する実験を、4年生は大気中の放射線を観察する実験も行いました。みんな真剣に学ぶことができました。



「薬物乱用防止教室」

11月24日(水)、郡山警察署の生活安全課の署員の方を講師にお招きして、高学年が薬物乱用防止教室を行いました。啓発用DVDを視聴した後、現場での事例をもとに、薬物乱用の怖さや絶対に手を出してはならないこと、きっぱりと断ることの大切さなどを教えていただきました。子どもたちは真剣に話を聞いてたくさんメモしながら、認識を新たにしていました。



(→裏面に続きます。)

「お米収穫と調理実習」

5年生は社会科と総合の学習で育ててきた「バケツ稲」を、自分たちで鎌を使って刈り取って乾燥させ、もみすり、精米し、調理実習でお米を炊き上げました。家庭科の実習とあわせて、みそ汁づくりも行いました。自分たちで育てたお米の味は、格別だったようです。具だくさんのみそ汁も、とってもおいしくできました。笑顔いっぱいの子どもたちでした。



「食育講座」

11月25日(木)、5・6年生が食育講座行いました。郡山ライオンズクラブ様より講師の先生を派遣いただき、今回は「フードロス」問題をテーマに実施しました。1日あたりおにぎり1億個分の食料が廃棄される日本の現状や世界の現状を学び、自分たちにできることから行動しようと決意を新たにしていました。

「学習旅行1～3年」

3年生は24日(水)に、1・2年生は25日(木)に学習旅行を行いました。3年生は貸し切りバスでスーパーマーケットの見学と買い物体験、ふれあい科学館での体験活動などを行いました。1・2年生は、路線バスに乗って郡山駅へ。駅内の見学とふれあい科学館での体験活動を行いました。実際に見たり聞いたり体験したりすることで、たくさんの気づきと学びを得ることができました。保護者の皆様、準備物等のご協力ありがとうございました。



「放射学習(コミュタン福島見学)」

11月26日(金)、高学年はコミュタン福島に出かけて、放射線学習を行いました。映像や展示資料から東日本大震災や原発事故について学んだり、放射線について実験を通して学んだりすることができました。学芸員さんの話を真剣に聞いて、たくさんメモをとる姿も見られました。体験を通して学びを深めることができました。

